



# NAVY LEAGUE CADET PROGRAM QUALIFICATION BADGE STANDARD

## NORME D'INSIGNE DE QUALIFICATION DU PROGRAMME DES CADETS DE LA LIGUE NAVALE



### ANNEX A

A qualification badge standard for Navy League Cadets is an effective way to motivate, recognize, and document the achievements of our young participants. By setting clear criteria, providing structured pathways for development, and celebrating accomplishments, such a system can significantly enhance the learning and personal growth experiences of young people.

For placement, order and number of badges on brassard please see [Navy League Dress Regulations \(P410\)](#).

**Regulators Badge** – Worn by only one cadet per corps, this cadet should be considered the second highest ranking cadet in the Corps and acts as the Assistant to the AdminO. This cadet falls in behind the entire Corps centered and in line with the Coxn's position in front of the Dias. Responsibilities may include:

- Filling out the Ships Log
- Assisting the AdminO in the Ships Office. This could be folding newsletters, or any other task assigned to the cadet
- Collecting the Attendance Sheets (roll call); records it in the Ships Log and passing it along to the AdminO
- May lead the Ships Company, in the absence of the Cox'n, during Ceremonial Divisions, Colours and Sunset.

**Gunnery Badge** – Worn by only one cadet per corps, this Cadet is generally the third highest ranking cadet in the Corps. Cadet in charge of Drill, as well as dress and deportment. This cadet:

- can instruct standing and moving drill in a class setting,
- can perform advanced drill,
- maintains an impeccable uniform, setting a standard,
- understands the NL Dress Regulations including badge placement.

**Communicator Badge** – This cadet must be proficient in all aspects of communications, both verbal, messaging, and transcribing. This cadet must be able to send and receive **ALL** of the following:

- Semaphore – Five words a minute
- Morse Code – Five words a minute
- Phonetic Alphabet – Five words a minute

**Musician Badge** - May be worn by a cadet who shows proficiency in playing an instrument in a Corps band.

- The cadet can proficiently play three (3) pieces of music
- For percussion instruments the cadet can perform the above and carry a proper cadence.
- The cadet must also be proficient in band drill and have a supportive recommendation of the BandO.

### ANNEXE A

Un système d'insignes de qualification pour les cadets de la Ligue navale est un moyen efficace de motiver, de reconnaître et de documenter les réalisations de nos jeunes participants. En établissant des critères clairs, en fournissant des voies structurées pour le développement et en célébrant les réalisations, un tel système peut améliorer de façon significative les expériences d'apprentissage et de croissance personnelle des jeunes.

Pour connaître l'emplacement, l'ordre et le nombre d'insignes sur le brassard, veuillez consulter les [Ordre de tenues - P410](#)

**Insigne de Modérateurs** - Porté par un seul cadet par corps, ce cadet devrait être considéré comme le deuxième cadet en importance dans le corps et agit à titre d'adjoint à l'AdminO. Ce cadet se situe derrière l'ensemble du corps centré et en ligne avec la position du Capitaine d'arme devant le dais. Les critères sont les suivants

- Peut remplir le journal de bord
- Aider l'officier d'administration dans le bureau du navire. Il peut s'agir de plier des bulletins, ou de toute autre tâche assignée au cadet.
- Collecter les feuilles de présence (appel nominal), les enregistrer dans le journal de bord et les transmettre à l'officier d'administration.
- En l'absence du capitaine d'armes, il peut diriger l'équipage de navires pendant les parades et cérémonies (couleurs, le coucher du soleil.)

**Insigne Canonnier** - Porté par un seul cadet par corps, ce cadet est généralement le troisième plus haut gradé du corps. Cadet responsable de l'exercice militaire, ainsi que de la tenue et du comportement. Ce cadet

- peut enseigner l'exercice militaire à la halte et à la marche dans le cadre d'une leçon,
- Peut exécuter les exercices militaires avancés,
- porte un uniforme impeccable et fait figure de modèle,
- comprend le règlement sur la tenue vestimentaire de la LN, y compris le placement des insignes.

**Insigne de communicateur** - Le cadet doit être compétent dans tous les aspects de la communication, qu'elle soit verbale, par messagerie ou par transcription. Il doit être en mesure d'envoyer et de recevoir **TOUS** les éléments suivants :

- Sémaphore - Cinq mots par minute
- Code Morse - Cinq mots par minute
- Alphabet phonétique - cinq mots par minute



# NAVY LEAGUE CADET PROGRAM QUALIFICATION BADGE STANDARD

## NORME D'INSIGNE DE QUALIFICATION DU PROGRAMME DES CADETS DE LA LIGUE NAVALE



**Boatswain Badge** – May be worn by a cadet who is proficient in the following:

- Bosn's Call – Pipe the Still, Carry On, the Side, General Call and one optional pipe (Hands to Supper, Wakey Wakey, Pipe Down...etc.) This cadet must also be able to name all parts of a Bosn's Call
- Knots – This cadet must be able to tie a Figure Eight, Clove Hitch, Bowline, Reef Knot, Sheet Bend and one optional.
- Parts of a Ship – This cadet must be able to name the following: Bow, Stern, Midships, Port, Stbd, Aft, Fwd, Focsl, Quarter Deck, Beam, Free Board and Draught.

**Badge of Excellence** – May be awarded annually to one cadet in the corps who best exemplifies Excellence by the CO. This cadet will have the best conduct, appearance, attitude and attendance in the corps. This usually goes to the cadet nominated for the Medal of Excellence. This badge supersedes and replaces the Merit badge if previously awarded.

**Award For Merit Badge** - The NL "Merit" Badge may be awarded annually to the most outstanding Cadets (one for each ten enrolled), by the CO. These cadets will have the best conduct, appearance, attitude and attendance of the corps.

**Navy League Cadet First Aid Badge** - May be worn by a Cadet who has completed any recognized first aid training course. The following are the courses recognized by the Navy League of Canada: SJA We Can Help, SJA Emergency First Aid, SJA Standard First Aid, Red Cross Emergency First Aid, Red Cross Standard First Aid.

**First Aid Badge (other)** - May be worn by a Cadet who has qualified for the badge as prescribed by the appropriate organization. This badge must be obtained from the organization and be of appropriate size as to fit the brassard. Only one first aid badge may be worn at a time.

**Sailing Badge** - May be worn by a Cadet that has proven sailing experience as prescribed by Navy League Cadet Optional Training. The Cadet may wear an official Canadian Yachting Association (CYA) badge upon proof of a current certification. The badge must be obtained from CYA, and only one Sailing badge may be worn.

**Semaphore Badge** - May be worn by a Cadet who has proven the ability to send and receive semaphore at a rate of five words a minute.

**Boatwork Badge** – May be worn by a Cadet who has successfully completed the PCOC examination and has been awarded a PCOC by a Transport Canada accredited organisation. Under the age of

**Insigne de musicien** - Peut être porté par un cadet qui démontre sa compétence à jouer d'un instrument dans un corps de musique.

- Le cadet peut jouer avec compétence trois (3) morceaux de musique.
- Pour les instruments à percussion, le cadet peut jouer les pièces susmentionnées et exécuter une cadence appropriée.
- Le cadet doit également être compétent dans l'exercice de la fanfare et avoir une recommandation favorable de l'officier de fanfare.

**Insigne de Manœuvrier** - Peut être porté par un cadet qui maîtrise les éléments suivants :

- Les appels au sifflet de manœuvre : - Le silence, continuez, du bord, Salue général, (réveil, déjeuner ou dîner, siffler en bas). Ce cadet doit également être capable de nommer toutes les parties du sifflet de manœuvrier.
- Nœuds - Le cadet doit être capable de faire un nœud en huit, un nœud demi-clé à capeler, un nœud de chaise simple, un nœud plat, un nœud d'écoute simple et un nœud facultatif.
- Parties d'un navire - Ce cadet doit être capable de nommer les éléments suivants : proue, poupe, milieu, bâbord, tribord, arrière, avant, pont du gaillard avant, quart de pont ou pont du gaillard arrière, poutre ou largeur au fort, poutre, franc-bord et tirant d'eau.

**Insigne d'excellence** - Peut être décerné chaque année à un cadet du corps qui incarne le mieux l'excellence selon le commandant. Ce cadet aura la meilleure conduite, la meilleure apparence, la meilleure attitude et la meilleure assiduité du corps. Cet insigne est habituellement décerné au cadet mis en nomination pour la Médaille d'excellence. Cet insigne à séniorité et remplace l'insigne de mérite s'il a déjà été décerné.

**Prix de l'insigne de mérite** - L'insigne de mérite de la LN peut être décerné chaque année aux cadets s'étant le plus démarqués (un par tranche de dix inscrits) par le commandant. Ces cadets auront la meilleure conduite, la meilleure apparence, la meilleure attitude et la meilleure assiduité du corps.

**Insigne de secourisme des cadets de la Ligue navale** - Peut être porté par un cadet qui a suivi un cours de secourisme reconnu. Les cours suivants sont reconnus par la Ligue navale du Canada: Ambulance Saint-Jean Nous pouvons vous aider, Ambulance Saint-Jean Secourisme de base, Ambulance Saint-



# NAVY LEAGUE CADET PROGRAM QUALIFICATION BADGE STANDARD

## NORME D'INSIGNE DE QUALIFICATION DU PROGRAMME DES CADETS DE LA LIGUE NAVALE



14, cadets would be restricted to 10hp or less engines but can still acquire the PCOC.

**Marksmanship Badge** - May be worn by a Cadet who has shot ten targets (100 shots) and achieved a score of 80% or more.

**Summer Camp Badge** - May be worn by a Cadet who has completed a minimum of 6 days, cumulative, of a summer camp where the camp has been approved by Division. Division should only recognize camps with more than one corps participating if possible.

**GeoCaching Badge** – May be worn by a Cadet who has demonstrated the ability to use a GPS by finding 5 prearranged points, participated in at least two corps GeoCaching adventures and created at least one new permanent GeoCache and have it registered.

**Bubblemaker Badge** – May be worn by a Cadet who successfully completes the Bubblemaker program offered by a certified Padi Diver Instructor.

Jean Secourisme intermédiaire, Croix-Rouge Secourisme de base, Croix-Rouge Secourisme intermédiaire.

**Insigne de secourisme (autre)** - Peut être porté par un cadet qui s'est qualifié pour l'insigne tel que prescrit par l'organisme approprié. Cet insigne doit être obtenu de l'organisation et être de la taille appropriée pour s'adapter au brassard. Un seul insigne de premiers soins peut être porté à la fois.

**Insigne de voile** - Peut être porté par un cadet qui a prouvé son expérience de la voile, comme le prescrit la formation facultative des cadets de la Ligue navale. Le cadet peut porter un badge officiel de l'Association canadienne de yachting (ACY) sur présentation d'une preuve de certification en cours. Le badge doit être obtenu auprès de l'ACY, et un seul badge de voile peut être porté.

**Insigne de signaleur** - Peut être porté par un cadet qui a prouvé sa capacité d'envoyer et de recevoir du sémaphore à un rythme de cinq mots à la minute.

**Insigne de manœuvre en embarcation** - Peut être porté par un cadet qui a réussi l'examen du CCEP (carte de conducteur d'embarcation de plaisance) et s'est vu décerner un CCAP par un organisme accrédité par Transports Canada. Les cadets âgés de moins de 14 ans ne peuvent utiliser que des moteurs de 10 ch ou moins, mais ils peuvent quand même obtenir le certificat de compétence en navigation.

**Insigne de tireur de précision** - Peut être porté par un cadet qui a tiré dix cibles (100 coups) et obtenu une note de 80 % ou plus.

**Insigne de camp d'été** - Peut être porté par un cadet qui a participé à un camp d'été d'une durée minimale de six jours, cumulatif, lorsque le camp a été approuvé par la division. Dans la mesure du possible, la division ne devrait reconnaître que les camps auxquels participent plus d'un corps d'armée.

**Insigne de géocaching** - Peut être porté par un cadet qui a démontré sa capacité à utiliser un GPS en trouvant 5 points préétablis, qui a participé à au moins deux aventures de géocaching de corps de cadets et qui a créé au moins une nouvelle géocache permanente et l'a fait enregistrer.

**Insigne de Bubblemaker** - Peut être porté par un cadet qui termine avec succès le programme de Bubblemaker offert par un instructeur de plongée Padi certifié.